

**DISCOURS DE LA CEREMONIE OFFICIELLE DE DECLARATION DE
SOUTIEN AU DUO CANDIDAT WADAGNI-TALATA**

Mesdames et messieurs

Chers camarades,

Compagnons d'infortune,

Honorables invités, invités de marque, invités distingués,

Chers Béninois et béninoises,

BONJOUR,

Merci et bienvenue à cette cérémonie officielle de déclaration de soutien du mouvement politique « Restauration Humaine pour le Développement Durable (RHDD) » au duo candidat WADAGNI-TALATA pour le compte des élections présidentielles du 12 avril 2026.

Je suis heureux par ce que j'ai compris que la jeunesse a compris le combat du président Patrice TALON,

Chers jeunes, nous sommes heureux, car nous avons la chance d'avoir un président de la République qui offre ses épaules et l'ascenseur aux jeunes quelque soit leur bord, pour que nous puissions nous hisser dans les grandes instances de décisions politiques engageant l'avenir de notre chère patrie le Bénin.

Voilà un président qui affirme : j'ai servi, c'est le tour d'un autre.

Le pouvoir gardé Trop longtemps fatigue les cœurs et perd sa saveur.

La grandeur c'est aussi, dire oui à l'alternance et à la relève de qualité.

Le gouvernement de Patrice TALON n'a pas changé les textes pour durer au pouvoir, mais pour inspirer.

Il n'a pas changé les textes pour régner éternellement et devenir roi, mais pour amorcer le véritable progrès.

Le véritable pouvoir, c'est également, savoir lâcher et ouvrir la voie à la jeunesse, véritable pierre angulaire pour le développement.

Mais de tout ce qui précède, nous pouvons oser dire que : celui qui ouvre la voie à la jeunesse sera simple soutenu par celle,

C'est pourquoi, le **Mouvement politique RHDD, représenté par son premier responsable, Antoine TÉDJÍ, déclare son soutien officiel au duo candidat WADAGNI-TALATA.**



Je vais vous raconter une anecdote :

Un jour, le docteur psychiatre en voulant soigner un fou au jacko lui a mis du miel trois fois dans la paume de ses mains.

Le fou a lapé une fois, il a lapé un deuxième fois, et puis une troisième, il dit :

Ooh ! Docteur, si c'était comme ça depuis, je serai déjà guéri.

Donc si on avait déjà eu un brave homme, un brave chef d'État, un brave homme d'État, un président de la République comme le président Patrice TALON,

La jeunesse serait déjà guérie complètement de ses maux.

D'aucuns diront que c'est dur, c'est amer.

Mais nous oubliions que :

La nivaquine, guérit. La chloroquine guérit. Le siprofloxacine guérit.

La plus grosse réalisation, que le président Patrice TALON a fait, c'est d'avoir réussi à changer l'état d'esprit de ses citoyens, de son peuple.

Et sans cet état d'esprit, les belles routes ne seront pérennisées, les prestigieux marchés ne seront pas pérennisés. Les hôpitaux ne le seront, les réformes institutionnelles ne le seront.

Donc c'est cet état d'esprit qui détermine tout le reste.

Voilà un président qui a réussi à changer l'état d'esprit de son peuple. Et ceci à travers la bonne gouvernance en s'appuyant sur la pratique des valeurs cardinales et sociales :

La sagesse, la Fortitude, la tempérance, la justice, le sens élevé du service dans l'intérêt général du peuple.

Notre père est un modèle. Mais Chers jeunes pour pérenniser ce modèle, le président de la République son excellence Monsieur Patrice TALON, nous demande tuer la MORT :

M= Méchanceté

O= Orgueil

R=Rancune

T=Trahison

Le président Patrice TALON est un modèle.

Sa formule magique est qu' :

« Il fait ce qu'il dit et il dit ce qu'il fait »

Cette même formule a été utilisé par Jésus Christ et Mahomet.

Nous avons compris et nous sommes prêts pour emboîter les pas de notre père.



Notre père n'a pas changé les textes pour régner, il l'a fait pour inspirer et amorcer le progrès.

Il n'a pas changé les textes pour durer, mais pour assurer le véritable développement tant attendu.

Il dit un pouvoir gardé trop longtemps perd son goût et sa saveur et dérange les coeurs.

Désormais, les jeunes ont de la place, il y a de la place, il y a de la place.

Le président TALON est un modèle

S'il est un modèle, alors ses dauphins sont des modèles.

Tonouwè adjinonwa,

Alors à l'instar de notre père, le président Patrice TALON, le duo candidat WADAGNI-TALATA

dit :

Nous voulons pour tous les hommes, **la santé et la paix**

Nous voulons pour tous les hommes **le pain et la paix**,

Nous voulons pour tous les hommes, **l'emploi et le pain**

Nous voulons pour tous les hommes **l'amour, l'unité nationale, la fraternité et la cohésion sociale et nationale.**

Et vraiment, nous avons foi que ce duo candidat WADAGNI-TALATA, est capable de nous donner tout Ceci.

Au regard de tout ce qui précède les jeunes béninois, béninoises, hommes et femmes, artisans, paysans, commerçants, enseignants, les personnes à besoins spécifiques, les handicapés, toutes les couches sociales, du Nord au Sud, réunis au sein du mouvement politique « **Restauration Humaine pour le Développement Durable** » en abrégé RHDD, déclare son soutien officiel et sans nul autre pareil au DUO CANDIDAT WADAGNI-TALATA pour leur PLÉBISCITE au soir des élections présidentielles du 12 Avril 2026.

Vive la démocratie

Vive le mouvement politique RHDD

Je vous remercie



A blue ink signature of "Dossou Antoine TEDJI" with a small arrow underneath.

**Dossou Antoine TEDJI,
Le Président RHDD**